

#### **COMUNICADO DE PRENSA**

# Bruselas da la bienvenida a la Primera Asociación de Hyperloop del Mundo

**Bruselas, 18 de octubre de 2023** - Siete destacadas empresas internacionales dedicadas a la tecnología hyperloop se han reunido en Bruselas con la industria, las instituciones y la comunidad de investigación para lanzar la Asociación de Hyperloop (The Hyperloop Association), la primera organización unida comprometida en impulsar la industria de hyperloop hacia la comercialización.

Los miembros fundadores de la asociación, que incluyen a H1, Hardt, HyperloopTT, Nevomo, Swisspod Technologies, TransPod y Zeleros, llevaron a cabo la ceremonia inaugural en el epicentro de la capital de la Unión Europea. Durante el evento, presentaron oficialmente la organización e hicieron una invitación abierta a socios y actores de la industria a nivel mundial a sumarse a su misión.

"Visualizamos un futuro del transporte que sea rápido, eficiente y sostenible, uno que desbloquee nuevas oportunidades sociales y económicas y empodere a nuestra comunidad global. Esta visión nos ha llevado a unirnos en una voz, The Hyperloop Association, y crear una fuerza global para el cambio. Juntos, amplificamos nuestro impacto, acelerando el desarrollo de hyperloop para abordar los desafíos urgentes de transporte que enfrentamos en la actualidad. Invitamos a los actores del ecosistema a unirse a la asociación y colaborar en la consolidación de esta industria en rápido crecimiento", afirmó Ben Paczek, el presidente de la Hyperloop Association.

### Un voto de confianza por parte de líderes visionarios en el transporte europeo.

Durante el evento, líderes y representantes de la Comisión Europea tomaron la palabra, ofreciendo interesantes presentaciones que arrojaron luz sobre el futuro de la tecnología hyperloop y el papel fundamental de la asociación en el avance de esta tecnología que respaldará la interoperabilidad y el transporte global.

"The Hyperloop Association es la primera asociación vertical y establece un referente para futuras iniciativas de innovación en movilidad", declaró **Isidro Laso**, miembro del gabinete de la Comisaría de Transporte de la UE, Adina Valean.

**Keir Fitch**, Jefe de Seguridad Ferroviaria e Interoperabilidad de la Dirección General de Movilidad y Transporte DG MOVE de la Comisión Europea, dijo: "Hemos estado trabajando con promotores de hyperloop desde 2018 y es gratificante ver cómo el proyecto evoluciona. La Comisión Europea está trabajando en proporcionar una evaluación de impacto del marco regulatorio de este innovador medio de transporte".

"Hyperloop está en la agenda ferroviaria de la Comisión Europea y la creación de la asociación se considera un paso clave para este ecosistema de transporte", señaló **Judit Sandor**, directora



del proyecto hyperloop en Europe's Rail Joint Undertaking, el principal programa públicoprivado europeo en innovación ferroviaria.

## Una visión unificada para el futuro

The Hyperloop Association ha establecido una agenda integral destinada a abordar desafíos críticos dentro de la industria, al mismo tiempo que aprovecha las oportunidades de mercado. Estos desafíos incluyen el cumplimiento de las regulaciones, la obtención de fondos para investigación y desarrollo y proyectos piloto, así como la planificación estratégica de la infraestructura. Al mismo tiempo, la asociación tiene como objetivo apalancar la experiencia de los desarrolladores de hyperloop, avanzar en pistas de pruebas, colaborar con proyectos ferroviarios europeos y participar activamente en grupos de la industria.

Para cumplir sus objetivos, The Hyperloop Association se compromete a asumir un papel de liderazgo en el establecimiento de regulaciones de la industria y normas de certificación y seguridad. Además, abogará por la obtención de financiamiento para impulsar avances tecnológicos, colaborando estrechamente con organizaciones como la Comisión Europea (CE), DG MOVE e institutos de estandarización para asegurar el desarrollo de un marco de gobernanza seguro y sostenible para hyperloop.

La asociación también está dedicada a promover la colaboración intermodal con los medios de transporte existentes, mejorando las sinergias en las redes de transporte para crear un ecosistema fluido y eficiente. Al mismo tiempo, busca aumentar el conocimiento y difundir información sobre el potencial de la tecnología hyperloop y sus beneficios asociados a través de estrategias de comunicación efectivas.

# Fomentando la colaboración global: La piedra angular de un mercado prometedor

Europa ha desempeñado un papel líder en fomentar el diálogo sobre este innovador medio de transporte con la inclusión de hyperloop por parte de la Comisión Europea en su paquete de movilidad y un estudio de impacto en curso. Además, los comités de estandarización europeos ya han emitido pautas iniciales, brindando una base para la incorporación de normas existentes en la tecnología hyperloop.

Este notable progreso debe su éxito a la colaboración entre los fundadores de The Hyperloop Association. En 2018, estas siete empresas iniciaron sus primeros acuerdos de colaboración, allanando el camino para un hito sin precedentes: la creación del primer Comité de Estandarización de Sistemas de Hyperloop del mundo en 2020.

### Unirse al impulso

Países como Estados Unidos, China, Turquía, Corea del Sur e India también han incorporado hyperloop en sus agendas de transporte, investigación y desarrollo, anticipando los beneficios de gran alcance de esta tecnología transformadora.



Eventos y competiciones como la European Hyperloop Week y la Hyperloop Conference están uniendo a entusiastas del hyperloop de todo el mundo. Además, hyperloop ha asegurado un lugar destacado en el escenario global, con participaciones en eventos como la Exposición Mundial de Dubái y el Foro Económico Mundial.

A medida que el ecosistema sigue creciendo y consolidándose, la Asociación de Hyperloop invita a empresas, instituciones y autoridades a unirse a la asociación y formar parte de la evolución del mercado de transporte.

# Acerca de la Asociación de Hyperloop (The Hyperloop Association):

La Asociación de Hyperloop es la primera asociación global dentro de la industria de hyperloop, fundada por 7 actores internacionales en este mercado emergente: H1, Hardt, HyperloopTT, Nevomo, Swisspod Technologies, TransPod y Zeleros.

La Asociación de Hyperloop tiene como objetivo estimular el desarrollo y el crecimiento de este nuevo mercado de transporte emergente y participar y apoyar a instituciones en la colaboración con gobiernos y agencias reguladoras en la formulación de políticas de transporte.

Con sede en Bruselas, la Asociación de Hyperloop trabaja en estrecha colaboración con la Comisión Europea, el Parlamento Europeo, la Europe's Rail Joint Undertaking, actores de la cadena de valor de la industria, centros de investigación y academias, para avanzar en el progreso y facilitar la implementación generalizada del innovador sistema de transporte en toda Europa y a nivel mundial.

Para obtener más actualizaciones, puedes seguir el sitio web y LinkedIn de la

Asociación.

# Acerca del Hyperloop

Hyperloop es un nuevo modo de transporte que combina tecnologías existentes de ferrocarriles, aviación y aeroespaciales para mover pasajeros y carga en un entorno de baja presión a velocidades ultrarrápidas con alta eficiencia energética y cero emisiones directas.

Hyperloop es una idea que se remonta 200 años atrás, basada en los conceptos básicos de los trenes de levitación magnética que ya operan en China y Japón. Popularizado por Elon Musk, ofrece una solución para la congestión del tráfico y los retrasos a través de un sistema de transporte altamente automatizado y apto para cualquier clima. Además, minimiza las emisiones relacionadas con el transporte y aumenta la resiliencia de las redes de transporte y las cadenas de suministro globales.

#### Información de contacto de prensa:





Sitio web: www.hyperloopassociation.org

Contacto: contact@hyperloopassociation.org